



Comienzan las obras de cerramiento del Recinto Ferial e instalación de las nuevas gradas

Suponen una inversión de 57.764 €

La empresa Majoin S.L. ha iniciado las obras contempladas en el proyecto de cerramiento del recinto ferial. Esta actuación tiene un periodo de ejecución de 4 meses y se adjudicó por la Diputación Provincial de Badajoz con un importe de 57.164 euros. La obra consiste en el cerramiento delantero del recinto ferial con una portada en cada calle. La idea es dejar el recinto siempre abierto aunque estas portadas ofrecerán



Recinto Ferial

la posibilidad de cerrarlo cuando se celebren eventos que así lo requieran. Además, este proyecto también contempla la instalación de un nuevo

módulo de gradas de características similares a los que ya hay y que se ubicará en el lateral derecho de dicho espacio. Así este conjunto, tendrá un total de tres módulos.

Ya son efectivas las 20 nuevas contrataciones del Empleo de Experiencia

Son contratos de 6 meses

El Miércoles 3 de mayo comenzaron a trabajar las personas contratadas por el Ayuntamiento al amparo de la nueva convocatoria del Programa Empleo de Experiencia.

En concreto, se han generado 20 nuevas contrataciones gracias a este programa.

Se trata de contrataciones por seis meses y los puestos que ocupan son:

- 1 pintor
- 3 monitores de ocio y tiempo libre para museo,



- notificador y Universidad Popular
- 3 jardineros
- 6 asistentes de ayuda a domicilio (a media jornada)
- 2 auxiliares de enfermería (a media jornada)
- 2 mantenedores de edificios
- 1 camionero
- 3 limpiadores

El IES abre un proceso para buscar una nueva denominación

El Consejo Escolar del IES de Llerena ha aprobado el proceso para buscar una nueva denominación de este centro educativo. La presentación de propuestas está abierta a todos y se podrá hacer a través de un formulario de internet, cuya dirección es: <https://goo.gl/forms/6kFfWpF127uVdIyg1>. También se puede entregar en sobre cerrado en la secretaría.

El plazo para presentar propuestas está abierto hasta el día 6 de Junio. Dichas propuestas serán estudiadas por una comisión del Consejo Escolar que elegirá una serie de cinco nombres. El día 16 de junio la comunidad educativa votará el nombre del centro entre esas cinco propuestas y la aprobación definitiva de la nueva denominación está prevista para el 29 de junio.

Concierto Lírico en la Merced

La Escuela de Canto de Badajoz ofrece un Recital Lírico de ópera y zarzuela en Llerena. Las entradas, al precio único de 8 euros, están a la venta en las Oficinas de la Universidad Popular. Esta gala se incluye en la programación cultural para esta primavera elaborada por el Ayuntamiento y está programada para el día 5 de mayo en el Centro Cultural La Merced a partir de las 21.00hs.

Llerena en el cartel de la Final del Trofeo Diputación de Baloncesto

Este jueves, 4 de mayo, se han presentado en la Diputación de Badajoz las finales, masculina y femenina, del Trofeo Diputación de Badajoz de Baloncesto. Se celebran en Oliva de la Frontera los días 6 y 7 de mayo y sobre la cancha estará el Campiña Sur. En la categoría femenina, la final se disputa el sábado a las 20.30hs. Por el título lucharán el SPAR CB Campiña Sur y el AB Oliva.



En la categoría masculina, deben disputarse en primer lugar las semifinales; la del Campiña Sur se enfrenta al AB Oliva el sábado a las 18.30.